



## 1年間よく頑張りました！

3月22日（金）に卒業式を終え、6年生のいない学校で25日（月）に令和5年度の最終日を迎えました。

朝の会を終えて、大掃除を行いました。先週にかなり教室環境や校舎内をきれいにしていましたが、念には念を入れて丁寧に掃除をしました。来年度使うことを考えながら、床や机を拭いたり、廊下をほうきではいたりしました。

大掃除の後、テレビ放送による修了式を行いました。まず、1年生から5年生まで代表の子どもたちに修了証を渡しました。1年間の頑張りの証ですので、大切にしてほしいと思います。次に、1、2、4年生の代表の子どもたちが、作文を発表しました。この1年間で頑張ったこと、来年度に向けての抱負を全校に伝えました。最後に私から、子どもたちにそれぞれの学年で頑張っていたことを伝えました。子どもたちにとって、少しでも来年度に向けての糧となればありがたいです。

修了式後は、学級活動を行い、通信簿を渡したり、春休みのくらしについて確認をしたりしました。通信簿には所見が書かれていますので、それも次年度への励みにしてほしいと思います。

長期の休みに入ると、どうしても気が緩んだり、生活習慣が乱れたりしてしまいがちです。「早寝・早起き・朝ごはん」に努め、家庭でこれまでの学習のおさらいをする、読書をする、体力づくりをする、手伝いをするといったことを頑張してほしいと思います。また、交通や遊び方のルールを守って、安全に楽しく校外生活を送ってほしいと思います。

子どもたちが、大きな事故やけががなく過ごすことができたのは、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のお陰です。子どもたちを取り巻く教育環境には、まだまだ課題がたくさんありますので、今後とも潮見小学校の教育活動にご理解、ご協力をお願いいたします。今回で今年度の校長室だよりは終了いたします。1年間、ありがとうございました。



## 【令和5年度修了式 校長の話】

先週の金曜日には卒業式がありました。6年生の皆さんはとても立派な態度で卒業式に臨み、笑顔で卒業しました。

心温まる卒業式が無事終えられたのは5年生のお陰です。卒業式への参加、準備、片付け、ありがとうございました。

今日は、この1年間で各学年の頑張りについて気付いたことを紹介します。

やまぶきは、人数が増えて、ますます活気が出てきました。自分たちで計画をして、仲良く活動をすることができるのが立派です。これからも、みんなで協力しながら、自分ができること、みんなとできることを増やしていきましょう。

1年生は、朝、登校するといつも花の世話をしていました。登校中には、元気な声で挨拶をしていました。校長先生も気持ちの良いスタートを切ることができました。生き物を大切にしたり、進んで挨拶したりすることはとても大事なことです。

4月からは、2年生。1年生に優しくして、挨拶がつながっていくようにしましょう。

2年生は、難しいことや新しいことに挑戦しようとする人がたくさんいます。「君こそスターだ！」に参加した人もたくさんいました。九九の学習や縄跳び検定もよく頑張りました。学習や体力づくりに励みましたね。

3年生になっても、何事も前向きにチャレンジしていきましょう。

3年生は、明るく、活発で、潮見小学校の元気印です。感心するのは、1学期に比べて、みんなが人の話をしっかり聞けるようになったことです。人の話が真剣に聞ける人は心の優しい人です。それは、3年生の皆さんが、体だけでなく心も成長した証拠です。

4年生になっても、先生や友達の話をよく聞くことを大切にしましょう。

4年生のよいところは、素直で優しいところです。総合的な学習の時間に学習したことを生かして活動していることがよく分かります。相手の立場に立って考えることで、何をすればよいのかが分かっています。

来年度からはいよいよ高学年。よりよい潮見小学校にするためにどんなことができるのか考えて、進んで行動しよう。

5年生は、6年生を送る会や卒業式を見事に成功させました。最高学年になる心構えができたはずです。5年生の発想力や行動力は、潮見小学校をきっと元気で楽しい学校にしてくれるものと信じています。

来年度、下の学年の人のお世話ができる優しい6年生になってください。

最後に全校のみなさんへ。いよいよ明日から、春休みが始まります。よりよい春休みにするために、来年度の目標を立てましょう。また、「早寝、早起き、朝ごはん」を心掛け、規則正しい生活を送りましょう。さらに、交通事故に遭わないように十分気を付けましょう。「ルールを守る・命は一つ」です。

これで終わります。

